



## Nataliya Andrianova

Russland/Russia

Geboren in Moskau, wo sie auch lebt. Publizistin, Fotografin mit Fokus auf Straßen- und Reisefotografie. In ihren Fotografien zeigt sie nicht nur die umgebende Realität, sondern versucht, eine Symbolik in den gewöhnlichen Dingen zu finden. Gewinnerin internationaler Fotowettbewerbe: 2014 Foreign view, AdMe Photo Awards, Epson 2014-2015, alle in Russland. 2015 Berg- und Naturfotografie in Onati, Spanien; Olympus Global Open-Fotowettbewerb. Grand Prix beim Schwarz-Weiß-Fotografie-Wettbewerb (benannt nach N. Kostylev), Russland. Diplome: Polar Perspektive 2014, Russland, und Phodar Biennale 2015, Bulgarien. Finalistin: 2014 Junge Fotografen Russlands; 2015 Internationales Ariano Filmfestival, Italien; Alfred Fried Fotografiepreis, Österreich; International Mountain Summit, Italien. Ihre Fotos wurden auf Ausstellungen in Russland, Israel, Bulgarien, Italien, Spanien, Großbritannien und Armenien gezeigt. In der präsentierten Serie "Über einen kleinen Mann", geht es um einen "kleinen" Mann und seine schwere Suche nach innerem Frieden...

## Наталья Андрианова

Born in Moscow, where she lives. Publicist, photographer, keen on street and travel photography. In her photographs she doesn't just show the surrounding reality, but tries to find imagery in the usual things. Winner of international photo contests: 2014 Foreign view, AdMe Photo Awards, Epson 2014-2015, all in Russia. 2015 Mountain and Nature Photography of Onati, Spain; Olympus Global Open Photo Contest. Grand Prix of black-and-white photography contest named after N. Kostylev, Russia. Awarded diplomas: Polar Perspective 2014, Russia and Phodar Biennial 2015, Bulgaria. Finalist: 2014 Young Photographers of Russia; 2015 Ariano International Film Festival, Italy; Alfred Fried Photography Award, Austria; International Mountain Summit, Italy. Her photos have been presented at exhibitions in Russia, Israel, Bulgaria, Italy, Spain, UK, Armenia. The presented photos make up the series called "About A Little Man" ... It is about a little man, about his heavy search for the peace within himself ...

[www.facebook.com/nataliya.andrianova.3](http://www.facebook.com/nataliya.andrianova.3)



**Die zehnte Welle**, 2013, Fotografie auf Dibond, 40 x 60 cm  
**The Tenth Wave**, 2013, photography on dibond, 40 x 60 cm